



令和7年度 小林市立小林中学校

学校だより



令和7年5月30日発行
文責：肝付正籍



早いもので、5月も終わろうとしています。今年は、観測史上初となる、沖縄よりも早く梅雨入りし、じめじめとした日が続いていますが、皆様いかがお過ごしでしょうか。

学校では、先日、体育大会を無事に終えたところですが、子どもたちは間近に迫る西諸地区中学校総合体育大会に向けて、気持ちを高めて頑張っています。6月も子どもたちの活躍がたくさん見られることと思います。それでは、今号もどうぞお楽しみください。



第79回体育大会 生徒主体で創り上げる！

5月17日（土）に第79回体育大会を開催しました。昨年度から開催時期を5月に変更し、本年度が2回目でした。今年は、異例の早さ



で梅雨入りしたこと、予定された日に実施できず、そして順延となった翌日も難しい判断を余儀なくされましたが、何とか無事に全日程を終了することができました。何よりも、子どもたちが与えられた環境の中、全力で頑張る姿を見せてくれたことが、本当にうれしかったです。当日の様子をご覧になった保護者の皆様には、どのように映ったのでしょうか。

学年団技や学級対抗リレー、団対抗リレーをはじめ、各団の趣向を凝らした応援などから、練習の成果を存分に感じてもらえたことだと思います。子どもたちは、体育大会を通じて大きく成長したと思います。

さて、今年の学校経営方針の柱として「生徒主体による学校づくり」ということを掲げていますが、まずは今回の体育大会で、子どもたちがしっかりと取り組んでくれたこと、大いに褒めたいと思います。本当に力強い生徒たちです。この体育大会を創り上げた小林中学校の子どもたちを誇りに思います。



4月21日（月）の結団式以降、当日まで中心となって企画・運営に担当した実行委員長の福田麻誠さん、副委員長の上齋飛鳥さんをはじめとする実行委員、そして、団員をしっかりとまとめてくれた各団団長（赤団：和田季歩さん、青団：永野悠羽さん）、副団長（赤団：野田二楓さん、青団：有尾珠菜さん）、各学年リーダーの皆さん、そして、各団を支えてくれた団員の皆さんに拍手を送りたいと思います。

本当に素晴らしい体育大会でした。体育大会の取組を通して学んだことを生かし、また、次なる目標に向かって進んでいってほしいと思います。

保護者の皆様、地域の皆様には、早朝より参観していただき、子どもたちへの心温まる応援をありがとうございました。また、PTA保健体育委員の皆様には、駐車場整理等の対応、広報委員の皆様には写真撮影にご協力いただきました。たくさんの皆様にご協力をいただきましたこと、この場をお借りしてお礼を申し上げたいと思います。本当にありがとうございました。



～学校が華やかになりました～

学校がきれいな花で明るくなりました。

きれいな花を見ると心が癒されますよね。



今回は、環境美化担当の古川先生を中心に、第2学年の環境整備委員の皆さん一生懸命、そして、丁寧に作業をしてくれました。ご苦労様でした。きっと皆さん気が持ちを込めて植えた花たちが、これから活動を温かく見守り、そして時には私たちの心を和ませてくれことでしょう。今後も、季節に応じた色鮮やかな花が見られるのではないかと楽しみにしていくところです。保護者の皆様、地域の皆様も来校の際には、ぜひ散策していただき、きれいな花を御覧ください。

地域のために…

5月29日（木）に「第63期生徒総会」が行われました。総会の様子については、次号でお伝えしたいと思いますが、今回は全体討議における議題について取り上げたいと思います。

今回の議題は、「地域に対して小林中生ができることと、地域が中学生に期待していることに対して、どんなマッチングできるか。」ということについて、学級討議をはじめ各委員会での討議を経て、当日を迎えました。中学生が地域の一員としての自覚をもち、主体的に行動していくことはとても大切であり、生徒総会の議題として全体で協議できたことはとても素晴らしいことだと感じました。

第76回西諸地区中学校総合体育大会

3年生にとっては、最後の地区大会となる「第76回西諸地区中学校総合体育大会」が、下記の日程・会場にて開催されます。大会に向けた、選手激励会を5月26日（月）に行い、各部一段と気持ちが高まつたのではないかと思います。特に各部主将からの力強い抱負発表や男子ソフトテニス部主将の高田弦空さんによる選手代表宣誓から、今大会に懸ける熱い思いを感じました。大会までに残された期間はわずかですが、それでもできることはあります。最後まで、集中して練習に取り組み心身ともに万全の状態で臨んでほしいと思います。最後となる3年生には、これまで頑張ってきたことを自信にして、持てる力を存分に發揮してください。



各部・個人の健闘を祈ります。

◎午前・午後競技 ○午前競技

競技名	7日（土）	8日（日）	9日（月）	会場
陸上競技	◎	◎		山之口県陸上競技場
バレー ボール（男子）	◎	◎		南地区体育館・小林市民体育館
バレー ボール（女子）	◎	◎		小林市民体育館
軟式野球	◎	◎	予備日	小林市総合運動公園野球場・緑ヶ丘野球場
ソフトテニス（男子）	◎	◎	予備日	小林市総合運動公園テニスコート
ソフトテニス（女子）				
弓道	◎			小林市営弓道場
サッカー	◎	◎	予備日	大塚原運動広場
バスケットボール	◎	◎		高原中学校体育館アリーナ
柔道	○			小林市緑ヶ丘集会所
剣道		◎		東方地区体育館
バドミントン	◎	◎		えびの市民体育館
ハンドボール	6月14日（土）			小林市民体育館
水泳競技	6月15日（日）			小林市営プール

3校合同引き渡し訓練

昨年度に引き続き、小林小、南小との合同で非常事態下における引き渡し訓練を行いました。今回は、「大雨洪水警報」が発令されたという想定で実施しましたが、例年になく早い梅雨入りで当日も雨の中ではありましたが、非常時を想定した訓練としては、大変有意義な時間だったと思います。3校合同での実施が2回目ということで、昨年度よりもスムーズに引き渡しが完了できたように感じました。今回得られた課題を整理し、いざというときにスムーズに下校できるよう改善を図ってきたいと思います。平日のお忙しい時間帯での実施に、ご理解とご協力をいただきました保護者の皆様に感謝申し上げます。

寄付をいただきました

5月21日（水）に本校の昭和42年度卒業生の代表（川崎様、山下様）及び第34期生の代表（尾辻



様、早田様、松村様）の2同窓会の方々より、寄付金を贈っていました。今回の寄付金は今後の教育活動に有効に活用させていただきたいと思います。本当にありがとうございました。

6月の主要行事予定（5/30現在）

2月	フリー参観（～6/5）、眼科検診
5木	参観授業（5校時）・懇談会（1年：学級懇談、2年：修学旅行説明会）
7土	西諸地区中学校総合体育大会（～8日）
11水	生徒会集会
14土	西諸地区中学校総合体育大会（～15日）
16月	残食調査（～20日）
17火	地区実力テスト（3年～18日）、SC来校日
19木	歯科検診（1年2組、3組、4組）、手話講座（3年）
20金	薬物乱用防止教室
24火	SC来校日
26木	定期テスト（～27日）
30月	情報モラルアップデート月間（～7/21）